

2024年度 マリーピクシー保育園 保護者アンケートご意見・ご感想

◆保育園のよいと思うところ、この1年でよかったと思うこと等があればぜひご記入ください。

- ・子どもの発育に合わせて、しっかりと遊びや製作を考えて下さり、看護師さんもおられるのでもし途中で体調が急に崩れても判断して下さるので安心して預けられています。
- ・何かあればどの保育士さんでも相談しやすい雰囲気です。とても良いと思います。
- ・先生たちみなさん優しく安心して働けます。
- ・先生たちの指導、同年齢、異年齢の子どもとの関わりでたくさん吸収して成長していると感じます。
- ・園長先生が、保育に全面に参加しているところ。忙しい中全園児のことをよく分かってきている。先生たちがいつも全力で子どもに向き合ってくれている。あったかい雰囲気です。とてもよい。子どもがのびのび楽しく過ごしているのが安心です。行事が多く、いつも親子で楽しませていただきました。保育参観もいつもの様子が見れ、とてもいい機会でした。準備も手づくりが多く、時間をかけていただいているのが伝わります。何事にも丁寧でよくしてもらっています。本当にいつもありがとうございます。来年もよろしく願いいたします。
- ・先生方が優しく丁寧で子どもが楽しく過ごせていることがなによりよかったです。お友だちとの関わり方も家ではなかなか教えることが難しいのでそれもありがたいです。
- ・いつも丁寧に子どもたちを保育してくださり、本当に感謝しています。先生方の子どもたちへの愛情をいつも感じる事ができていたので安心して預ける事ができました。
- ・初めての子育てで不安がいっぱいのこの1年でしたが、マリーピクシー保育園に通わせて頂き、子どもとともに私たち親も成長させて頂きました。子どもの成長について不安なことも、どの先生方も受け止めてくださり、その上でアドバイスなどを頂き、本当に感謝しています。小規模園ということで先生方の人数も限られていますが、いつも子どもたちも保護者も楽しめる行事をありがとうございます。
- ・子どもの表情が豊かになりました。自宅保育では体験できない事をたくさん経験し、心の成長を促して頂いております、他者への関心もあまりない子ですが、たくさんのお友だちに触れて第三者への認識が著しく向上しました。まだまだご迷惑をおかけいたしますが、残りの時間も何卒よろしく願いいたします。
- ・1ヶ月ほど休園した時、子どもたちのメッセージを動画で送って下さり、私自身も凄く嬉しかったです。妊娠中も重い荷物を持ってくれたり、色々気遣ってくれたり本当に助かりました。色々とお話も聞いて下さり、感謝いっぱいです。卒園するのが淋しいです。大変お世話になりました。
- ・皆さん明るくていつも元気で園の雰囲気がとても良いところはいつも素敵だなと感じています。また小規模保育園にしては行事や参観も多く、子どもが普段どう過ごしているのを見れたり、成長を実感できるので、先生方が大変だとは思いますが、ぜひ続けて欲しいと思います！
- ・ありがとう、ごめんなさい、挨拶をこの1年で本当に沢山言えるようになったと思います。保育園でも先生同士や子ども同士、先生の子どもの対しての接し方で自然に学べたのだろうなと感じています。もちろん、他にもたくさん出来る事が増えましたが、これが何よりよかったです。そういった環境で子どもがすごせたことを嬉しく思います。ありがとうございます。

- ・水遊び、季節の製作や野菜を育てたり自宅保育だけではなかなか経験出来ない事をたくさん経験する事が出来ました。お友だちとの関わりも増え、家でもお友だちのお話をしてくれたり、保育園で聞いた歌を歌ってくれるようになり、成長を感じる1年となりました。
- ・とてもアットホームでいい雰囲気の保育園です。連絡帳や日中の様子から少し変化があれば先生方の方から声をかけて気にかけてくださり、とても助かりました。可能であればずっと通わしたい保育園です。
- ・この1年は本当に成長したなと思います。やはり先生方が一人一人の子どもの個性を把握し、新しくチャレンジするときには優しく見守り、時には手を差し伸べて下さる保育のお陰です。親としてはあっという間の1年ですが、子どもたちの1年は本当に貴重な大切な時間であり、その貴重な時間をピクシーでお友だちと遊び、学び、先生方に愛情をたっぷり注いで頂き、のびのび育つ。本当にこれ以上ない園だと夫婦で話しております。卒園までどうぞよろしくお願い致します。
- ・担任の先生以外の先生方も子どもたちをよく見てくれていると感じます。先生たちの会話はすべて敬語でタメ口がないところはすごく先生たちのコミュニケーションが取れていると感じます。「おおきなかぶ」の絵本からかぶを育てることで野菜への関心が強くなり野菜を食べる意欲が増えました。一年間ありがとうございました。
- ・保育園に通う前は絵本を読む週間がなく、ビリビリと破いて遊んでいたのがちゃんと内容をみて読んで楽しむようになった。
集団生活をする事でお友だちの真似をしようとよく喋るようになってくれた。
- ・日頃の保育は子どもが飽きないように様々な取り組みをして頂いており、子どもも毎日の登園を楽しみにしております。季節ごとにイベントも開催して頂いており、どれも非常にクオリティが高く、いつも満足して帰ってきます。年代問わずどの園児とも仲良く出来ているようで、非常に居心地が良さそうです。

◆保育園に改善してほしいところ等、今後に向けてご意見やご要望があればぜひご記入ください。

- ・イロドリンクの入力は、1ページで完結するようにして欲しい。
- ・育休中の転園が出来ない事を早い段階で知れたらよかったなと思います。これはもちろん先生方が悪いとは思ってなくて、吹田市が小規模園へ決まった保護者へ説明すべきだし、園にとっても転園をすすめてしまうような感じになるので難しいところではあると思うのですが、入園の時に知りたいなと思いました。マリーピクシー保育園は本当にすてきな先生方ばかりで子どもも私も大好きな園なので、いつか3~5歳児も通えるようになったらなと思います。(簡単に言ってすみません)
- ・登降園システムが反応しない事があるところ。
- ・お迎え時にオムツを替えてもらっている事があるが、あとは帰るだけなのでよっぽど出ているとかでなければ無理に替えなくても大丈夫です(おむつ替え待ちで待ち時間ができてしまう事があるので)
- ・特にありません。強いてあげるなら3歳児以降について前年度等の状況も教えてもらえると保活の参考になるので助かります。
- ・特にありません。いつまでもアットホームな園であってほしいです。

◆保護者アンケートを受けて

2024年度の終了にあたり、保護者の皆様にはアンケートのご協力をいただき本当にありがとうございました。大変お忙しい中にも関わらず、たくさんの貴重なご意見やあたたかいご感想を頂き心よりお礼申し上げます。

「こころゆたかにのびのびそだつ」という保育理念のもと、今年も職員全員で協力をしながら日々の保育を行ってきました。こどもたちは大好きなお家の方と離れることに涙の日もありましたが、それでも保育者の言葉にしっかりと耳を傾け、心を開き、周りに目を向け、あっと言う間に保育園で楽しく遊べるようになりました。またたくさんの経験と挑戦をしていく中で自分で出来ることが増えてどんどん自信をつけ、こどもたちの笑顔がはじけるようになっていきました。

お友だちと一緒に成長しあうこどもたちの姿が何よりも嬉しく頼もしく、こどもたちの持つ力の素晴らしさに感心すると同時に、私たち職員もこどもたちから学ばせてもらうことが多い1年でした。保護者の皆様には様々なご協力をお願いすることや時にご心配やご迷惑をおかけしてしまうこともあったと思いますが、どんな時も協力し一緒に歩んでくださったおかげで今年度もこうして無事に1年を終えることが出来ました。本当にありがとうございました。

子どもたちの長い人生にとって心と身体の基礎となる部分を育む大切なこの時期に、お子様をお預かりすることの大切さと責任の重さを常に感じ考えながら、これからも保護者の皆様に安心して利用していただける保育園であるよう職員一同努めて参りたいと思います。今後も引き続きあたたかいご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。

以下、今後に向けて改善を実施・検討すべきご意見について回答させていただきます。

- ・イロドリリンク連絡帳と登降園のシステムについて、使いにくさや不具合が生じることがありご迷惑をおかけして申し訳ありません。その都度システム会社に連絡を行い復旧や改善をお願いしています。今後も保護者様からの声を含め園から意見をあげていきたいと思っています。
- ・卒園児の就園先については毎年ホームページに掲載をしているところですが、保護者の方には必要なタイミングで今まで以上にわかりやすく情報提供を行っていききたいと思います。また下のお子さんのご出産や育児休業の取得、仕事復帰のタイミングと3歳児での保育園の申込の兼ね合いがどのようになるか等、市の方から保護者の方への説明を求めるとともに園からも早めに情報提供を行っていききたいと思います。
- ・お子様のオムツの履き間違いがあったとのこと、ご心配とご迷惑をおかけして申し訳ありません。今後十分に気をつけたいと思います。トイレや着替えの際には職員が付き添って一緒に行っていますが、月齢などに応じて自分で出来ることは自分で行っているところです。その場合も間違えて入れ替わってしまうことがないように、職員の方で確認をしっかりと行っていききたいと思います。
- ・園のオムツを使用の場合は、新しいオムツを出す際にお子様のお名前を記入し、オムツの使用枚数管理表に出した枚数をすぐに記載しており、それをもとに月末に集計し請求を行っています。引き続き適切に枚数管理と請求作業を行っていききたいと思います。
- ・お迎えの重なる時間帯や、オムツ替えやトイレなどの理由でお待ちいただく時間が発生することがあります。気持ちよくまたスムーズにお家に帰ることができるように、お迎え予定時間の前からこどもたちに早めに声をかけて準備を行っているところですが、遊びの途中などの理由でどうしても準備が遅くなってしまうこともあります。今後は今まで以上にお迎えの際の待ち時間についても十分考慮していききたいと思います。